



4

X x

un axe

l'exemple

le taxi

fixer

excuser

la boxe

complexe

exquis

extrême

expliquer

l'exercice

extra

Max commande la maxi
crêpe. C'est une crêpe
remplie de chocolat de
banane et de crème
fouettée. C'est exquis !

Il n'y a pas d'excuses
pour être méchant.

Xavier est parti en taxi.

Combien de bonbons as-tu mangé ? Sara en a mangé six. Rana en a mangé dix. Qui en a mangé le plus ?

Le taxi de Julien

Il était une fois à Paris,
un chauffeur de taxi
nommé Julien. Réputé
pour la propreté
impeccable de son taxi,
Julien parcourait chaque
matin les rues animées
de la capitale.

Un jour de pluie, une
dame monta dans son
taxi près de la gare. Elle
paraissait triste,
absorbée par ses
pensées. En conduisant,
Julien lui montrait les
jolis endroits de Paris

pour la faire sourire.

Petit à petit, la dame commença à sourire et à raconter son histoire à Julien. Quand elle était jeune, elle dansait à l'opéra et connaissait bien certains des beaux endroits où ils passaient

en voiture. Julien
écoutait avec intérêt.

Lorsqu'ils arrivèrent
devant une petite
maison, la dame
remercia Julien. « Il y a
toujours un peu de
magie quand on
rencontre quelqu'un, »

dit-elle en sortant du
taxi.

gn

ign

ogn

agn

un signe

gagner

la ligne

l'agneau

grignote

grogne

guignol

mignon

soigner

le cygne

éloigné

un signal

Mamie est malade. Je
vais la soigner.

Le singe a appris la
langue des signes.

À la campagne, le cygne
flotte sur la mare.

Les vignes poussent
alignées dans le
vignoble.

Mon cousin est mignon
pourtant c'est un
guignol !

La belle équipe

À la campagne vit un
petit mulot mignon
nommé Max. Max adore
grignoter toutes sortes
de champignons et de
noix. Max a fait des
efforts pour mettre des
noix en réserve pour

l'hiver.

Un jour, en arrivant à sa porte, il perçoit des bruits dans sa maison.

Il s'approche et voit un gros rat en train de voler toutes ses noix.

Max doit agir pour protéger ses réserves de

noix. Il appelle ses amis
de la campagne : les
souris, les hérissons et
même les oiseaux, pour
chasser le rat.

Ensemble, ils élaborent
un plan ! Les souris font
des tunnels pour piéger
le rat, les hérissons

forment un bouclier
autour des noix et les
oiseaux volent autour du
rat pour le pousser vers
les pièges.

Les amis réussissent à
attraper le rat. Ils sont
très fiers ! Ils lui
expliquent qu'il doit

trouver ses propres noix
et ne pas voler celles
des autres. Le rat
accepte et tous
ensemble, ils ramassent
noix et champignons
pour l'hiver à venir.

ez

le nez

vous cherchez

vous pouvez

vous avez

chez

vous mangez

vous disiez

vous voulez

Mettez vos chaussures
avant d'aller dehors.

Pouvez vous venir chez
moi après l'école ?

Si vous cherchez, vous
allez trouver !

Que mangez-vous pour
le repas, des huîtres ou
du poulet ?

Pourriez vous me gratter
le nez s'il vous plaît ?

Mes mains sont
couvertes de boue et
mon nez me démange !

Tu

Viens chez moi !

Tu manges au
restaurant?

Dépêche-toi, tu dois
prendre le bus.

que lis-tu ?

Tu marches vite.

Vous

Venez chez moi !

Vous mangez au
restaurant ?

Dépêchez-vous, vous
devez prendre le bus.

que lisez-vous ?

Vous marchez vite.

c d f p g

le porc

le bord

un lézard

bavard

blanc

un cerf

chaud

le fond

froid

le galop

grand

long

lourd

le loup

un nid

le nord

un rang

le renard

le sirop

tard

un tronc

trop

vend

le champ

Le marchand vend des
fruits et des légumes sur
le marché.

Avez-vous du sirop pour
la toux ?

Le grand cerf poursuit le
renard.

Fatigué, je me suis assis
sur un tronc d'arbre.

Mon neveu a résolu le
puzzle en peu de temps.

Chaque jeudi notre
classe se rend à la
piscine.

Le crapaud et ses amis les poissons

Néo le crapaud adore passer ses journées dans l'eau. Chaque matin, il saute dans la mare pour jouer avec ses amis les poissons. Les poissons adorent le

crapaud.

Un jour, alors que le
crapaud se prélassait
dans la mare, il
remarqua une belle
libellule. Il la suivit en
sautant de pierre en
pierre mais finit par se
perdre.

« Je suis perdu... » se
dit-il avec inquiétude.

Le petit crapaud regretta
d'avoir suivi la libellule.

Il se mit à chercher
partout mais il ne
trouvait plus son chemin

pour retourner à sa
mare. Par chance, un
banc de ses amis les
poissons passa par là.
Les poissons lui
montrèrent le chemin
pour retourner chez lui.

Depuis ce jour-là le petit
crapaud ne suit plus les

libellules sans réfléchir.

Mais il continue de
passer ses journées près
de l'eau en jouant avec
ses amis les poissons.

La vie dans la mare est
magnifique.

ill

une bille

brillant

brille

la chenille

la cheville

la coquille

ma famille

sa fille

le gorille

une grille

la quille

un billet

Le filet de poisson grille
dans le four.

Dans la cour de récré on
joue aux billes.

Après avoir gagné la
course, la fille a
trébuché. Elle est tombée
en se tordant la cheville.

La famille de gorilles
mange les chenilles et
les fourmis qu'elle
attrape sous une pierre.

Oui ! J'ai fait tomber
toutes les quilles.

Charlie la chenille

Dans un jardin vivait
une petite chenille
nommée Charlie. Sa
maison était une
coquille d'escargot vide,
abandonnée sous une
grande plante. Charlie
aimait sa maison car

elle était unique et
brillait doucement dans
la lumière du matin.

Un matin, en se
balançant sur une
brindille, elle aperçut
une fleur éclatante au
loin. La fleur était
tellement brillante que

Charlie décida qu'elle
devait la voir de plus
près.

Charlie arriva devant la
fleur brillante. Elle était
encore plus belle de
près. Charlie grimpa sur
l'un des pétales et
s'installa

confortablement.

Charlie décida de rester un moment sur cette fleur, profitant de la vue et de la chaleur, avant de retourner à sa coquille, riche de nouvelles histoires à raconter.

œu

le cœur

des œufs

ma sœur

un œuf

un nœud

un vœu

l'œuvre

le bœuf

Combien d'œufs

voulez-vous dans votre
omelette ?

Mon vœu le plus cher
est de partir découvrir
les différents lieux du
monde.

Il y a deux œufs dans le
frigo.

Le vendredi soir, mon
papy vient chez nous
pour jouer à des jeux de
société avec ma sœur et
moi. Ensuite nous
dînons. Le gagnant
choisit ce que nous
mangeons !

Maman a attaché ses
longs cheveux avec un
joli nœud bleu.

L'artiste et sa sœur au grand cœur

C'était un jeune artiste qui aimait passer ses jeudis au bord du fleuve à dessiner. Il avait toujours avec lui sa boîte de feutres dans laquelle il avait

soigneusement rangé
des dizaines de couleurs
différentes dont le bleu
était sa préférée.

L'artiste avait une petite
sœur. Elle aussi aimait
dessiner. Elle demandait
à son grand frère de
l'emmener dans ses

sorties pour dessiner au bord du fleuve mais il ne voulait pas. Il voulait se concentrer sur son art sans être dérangé.

Mais ce jeudi-là, sa sœur était très insistante et il a fini par accepter de l'emmener avec lui. Ils

se sont installés au bord
du fleuve et ont sorti
leur matériel mais
l'artiste était encore
agacé par la présence
de sa sœur.

Cependant, quand il est
arrivé à la couleur bleue
de sa boîte de feutres, il
a constaté qu'il ne lui

restait plus beaucoup
d'encre dans son feutre
préfér . Il s'est mis  
paniquer. Il ne pouvait
pas dessiner sans sa
couleur préfér e. Sa
s eur, qui avait remarqu 
son d sarroi, a sorti de
son sac un autre feutre
bleu et l'a donn    son

frère. L'artiste était ému
et touché par le grand
cœur de sa sœur.

Ensemble, ils ont
dessiné pendant des
heures, partageant tous
deux leurs feutres.

L'artiste a même
découvert dans la

trousse de sa sœur un
vert vif qu'il n'avait pas
et qui était parfait pour
dessiner l'herbe du
printemps. Depuis ce
jour là, l'artiste invite sa
petite sœur tous les
jeudis pour aller
dessiner car il a compris
que la générosité et

l'amour étaient les plus
belles couleurs de l'art.

tion tial tiel tien

une action

une option

attention

spatial

patient

la potion

le martien

initial

la natation

une émotion

l'éducation

l'opération

une addition

le potentiel

artificiel

essentiel

Attention, ceci est un
message confidentiel !

Tous les samedis pour le goûter, mon père nous offre l'option de manger des gaufres ou des crêpes. C'est notre tradition. Mon frère et moi adorons manger l'une ou l'autre avec du chocolat fondu sur le dessus.

Le bébé boit patiemment
son biberon.

Théo et la grande aventure à la gare

Aujourd'hui, Théo va partir en ville avec sa mère alors ils prennent la direction de la gare. À la gare, il y a toujours du monde.

« Attention ! » l'avertit sa mère. « Reste à mes côtés. »

Théo promet d'être attentif. Arrivé à la gare, Théo voit une belle collection de trains miniatures dans la

vitrine d'une boutique. Il est tellement absorbé par celle-ci qu'il oublie sa promesse et s'approche de la vitrine. Zut, il s'aperçoit qu'il ne voit plus sa mère !

Il doit trouver une solution rapidement. Il

pense à demander de l'aide à un agent de sécurité. En regardant autour de lui il voit trois hommes en uniforme et se précipite vers les agents. Les agents de sécurité lui demandent ce qui ne va pas et Théo dit qu'il a perdu de vue

sa mère. Les agents lui demandent calmement de décrire sa mère et commencent à chercher dans la gare.

En quelques minutes, les agents ont retrouvé la mère de Théo. Théo et sa maman remercient les

agents qui disent à Théo
que la gare est un
endroit très fréquenté et
qu'il doit toujours rester
à côté de sa maman.

Théo et sa mère
prennent ensuite le train.

Ils se serrent la main.

Quelle aventure !

axe

nez

eux

œuf

temps

chez

fond

taxi

tard

fille

jeune

bœuf



billet

exquis

cherchez

action

agneau

coquille

voulez

renard

initial

potion

soigner

croyez



ph

le phare

la phrase

le phoque

un saphir

la photo

le dauphin

l'éléphant

l'alphabet

Mon papa a un trophée
qu'il a gagné lors d'une
course de vélo.

La trompe des éléphants
leur permet de boire de
manger et de respirer.

Le phare éclaire le
chemin des bateaux
dans la nuit.

L'éléphant est un animal
très grand avec une
trompe.

J'apprends l'alphabet à
ma petite sœur.

Les typhons sont des
tempêtes tropicales très
puissantes qui peuvent
causer beaucoup de
dégâts.

J'adore mon cousin
David. Même s'il habite
loin en Martinique nous
restons en contact au
téléphone. Hier je l'ai
appelé pour lui
annoncer une grande
nouvelle : nous allons
lui rendre visite pendant
les vacances de Noël ! Je

suis tellement heureux
car je n'ai jamais eu
l'occasion d'aller à la
plage en hiver et de voir
peut-être des dauphins.

Les aventures de Flip et Polka

Un beau jour, Flip le dauphin et Polka le phoque décidèrent de partir à l'aventure dans l'océan. Ils se dirent au revoir et se donnèrent rendez-vous à la grande étoile de mer au petit

matin.

Le matin venu, tout content de retrouver son ami, Flip fit des sauts acrobatiques. Quand il revint vers Polka, il remarqua que son ami avait l'air triste.

« Qu'est-ce qui ne va pas Polka ? » demanda Flip en s'approchant de lui.

« Flip, je ne peux pas venir avec toi... » répondit Polka en baissant la tête. « J'ai trop peur de

partir à l'aventure. »

Flip le rassura : « Ne
t'inquiète pas mon ami !
On va être ensemble. J'ai
trouvé une grotte sous ce
rocher Polka ! Je veux
bien te la montrer. »

Bien que Polka ait eu

peur, il faisait confiance
à Flip. Ensemble, ils
plongèrent dans la
grotte, nageant
côte-à-côte, explorant les
passages sombres et
étroits. Ils entendirent
des bruits étranges et
virent des créatures
marines surprenantes en

chemin. Un peu affolés,
ils se tenaient la
nageoire et se
rassuraient
mutuellement. Polka
était content d'avoir suivi
son ami.

Flip et Polka
continuèrent leur

exploration des fonds
marins, jouant à
cache-cache dans les
algues. Ils rirent
beaucoup. À la tombée
de la nuit, ils
retournèrent à la grande
étoile de mer où ils
s'étaient donné
rendez-vous. Ils se dirent

au revoir en se
promettant de se revoir
bientôt pour de
nouvelles aventures.

oy

un voyage

un noyer

le noyau

une voyelle

envoyer

mon foyer

le royaume

le loyer

Pendant leurs voyage,
les explorateurs ont
trouvé un noyer géant
avec des branches
larges et touffues.

J'ai envoyé une lettre de
mon voyage.

Voici des olives à
manger, mais attention à
ne pas avaler le noyau.

ay

payer

balayer

une frayeur

Chaque mois, nous
envoyons un chèque
pour payer le loyer.

ei

la baleine

la reine

la neige

un peigne

sereine

freiner

seize

pleine

la Seine

treize

les veines

une seiche

La reine mange une
madeleine pour le
goûter.

Le pêcheur a attrapé
plein de seiches dans
son filet.

Je n'étais pas serein au
volant de ma voiture
dans la neige.

À Paris trente-sept ponts
traversent la Seine.

Nous avons peigné les
longs poils du chien
après la randonnée pour
enlever toute la saleté et
les nœuds.

il ill

euil

eil

euille

ouille

ouil

ail

la feuille

le fauteuil

la rouille

l'écureuil

le chevreuil

se mouiller

la grenouille

la bouilloire

du fenouil

la citrouille

la bouillote

l'ail

Versailles

une bataille

un portail

un détail

la paille

les rails

la médaille

une caille

le corail

la muraille

travailler

la taille

émerveillé

pareil

le soleil

le sommeil

l'oreille

une merveille

conseiller

un orteil

l'abeille

le réveil

la corbeille

une bouteille

L'écureuil a caché des
noix sous les feuilles de
noyer pour les manger
plus tard.

L'épouvantail dans le
potager de mon papi fait
si peur que les corbeaux
n'osent pas manger les
citrouilles.

Pour bien travailler à
l'école, il faut écouter
attentivement la
maîtresse et faire ses
devoirs.

La bouilloire siffle
quand l'eau bout et ça
veut dire que c'est
bientôt l'heure du thé !

Il y avait une grenouille
près de l'étang mais elle
s'est jetée dans l'eau
lorsque je suis arrivé.

Kalulu et ses amis les gorilles

Il était une fois une famille de cinq gorilles : le papa gorille, la maman gorille et leurs trois petits. Ils aimaient passer la journée à chercher de la nourriture, à se prélasser

sous le de la jungle et à
se peigner la fourrure
l'un l'autre, à la
recherche de petites
bêtes.

Un jour, la famille de
gorilles rencontra le
lapin Kalulu. La famille
de gorilles était très

gentille avec Kalulu. Les gorilles montrèrent à Kalulu comment chercher de la nourriture dans la jungle et comment enlever les puces de ses poils. Kalulu, à son tour, montra aux petits gorilles comment sauter

et courir vite.

Un matin, alors que la
famille de gorilles
cherchait de la
nourriture, Kalulu un
bruit étrange. C'était un
braconnier qui chassait
les animaux de la
jungle. Rapide et petit,

Kalulu pouvait courir et se cacher facilement, mais il ne voulait pas abandonner ses amis.

Alors, il décida de faire quelque chose pour aider les gorilles.

Il courut en devant le braconnier. Le

braconnier le poursuivit,
excité à l'idée d'attraper
un lapin, mais Kalulu
était trop rapide.

Pendant ce temps, la
famille gorille put se
cacher. Le plan
fonctionna et le
braconnier repartit
bredouille !

Le château de Versailles

Le château de Versailles,
c'est un grand palais
construit il y a très très
longtemps, il y a plus de
300 ans par un roi
appelé Louis. Son
surnom était le Roi
Soleil.

Il aimait beaucoup les
belles choses et voulait
que son château soit
aussi merveilleux que
lui. Pour faire de son
château le plus
splendide du monde, il
a fait une pièce dans

son palais qui était
remplie de miroirs et de
lustres étincelants. Cette
pièce s'appelait la
galerie des glaces et
brillait de mille feux.

Les invités du roi
s'émerveillaient en se
promenant le long de

cette galerie, admirant
leur reflet dans les
miroirs, baignant dans
la lumière brillante des
lustres. À l'époque, peu
de gens possédaient des
miroirs.

Aujourd'hui, une histoire
dit que le roi a caché un

trésor quelque part dans
le château de Versailles.
Mais personne n'a
jamais trouvé ce trésor
mystérieux!

Y y

le gruyère

mes yeux

le yéti

le yaourt

Après une longue
journée, mes yeux
fatigués se sont fermés
paisiblement pour un
doux sommeil réparateur.

Les groseilles acidulées
apportent une touche de
fraîcheur à mon yaourt
crémeux.

Pour le dîner, j'ai préparé
une délicieuse tarte à la
citrouille agrémentée
d'une généreuse couche
de gruyère fondant.

Le Grand Yéti de l'Himalaya

Il était une fois un jeune garçon nommé Sonam qui vivait au pied de l'Himalaya. Sonam avait toujours entendu des histoires sur le Yéti, une créature mythique qui habitait les montagnes

enneigées. Les gens du village avaient peur du Yéti à cause de sa taille et de son apparence.

Sonam aimait écouter leurs histoires à la fois palpitantes et effrayantes.

un jour, alors que

Sonam se promenait dans les montagnes, il s'est perdu et s'est retrouvé bloqué dans une tempête de neige. Il faisait tellement froid et la neige était si épaisse qu'il ne pouvait plus voir où il allait. Sonam était terrifié et ne savait plus

quoi faire.

C'est alors qu'il aperçut
une grande silhouette
blanche avec des yeux
bleux perçants qui
s'approchait de lui. Il
pensa que c'était le Yéti
dont il avait entendu
parler dans les histoires.

Sonam pensa à toutes les histoires qu'il avait entendues. Il ramassa courageusement une branche, prêt à se battre pour sa vie, même si son cœur se mettait à battre à toute allure à cause de la peur. Mais à sa grande surprise, le Yéti

s'est approché lentement
de lui avec un sourire
bienveillant.

Le Yéti était en réalité
très doux et gentil. Il a
compris que Sonam était
perdu et avait froid alors
il a utilisé sa force et sa
connaissance de la

montagne pour guider
Sonam en sécurité
jusqu'à son village. En
chemin le Yéti a joué
avec Sonam dans la
neige, lui montrant
comment faire des
sculptures et des
bonhommes de neige.
Sonam était fasciné par

la taille et la gentillesse
du Yéti.

Enfin, ils sont
arrivés au village de
Sonam. Les parents de
Sonam étaient soulagés
de le revoir sain et sauf.
Les parents de Sonam
ont chaleureusement

remercié le Yéti pour
avoir sauvé leur fils. Le
Yéti a souri, les a salués
de la main et a disparu
dans les montagnes
enneigées, laissant
Sonam avec une
aventure incroyable à
raconter à ses amis.

Depuis ce jour-là, Sonam
et le Yéti sont devenus
de grands amis et
Sonam a appris que
parfois, même les
créatures les plus
effrayantes peuvent être
les plus gentilles.
Chaque hiver, Sonam et

le Yéti continuent de
s'amuser ensemble dans
la neige créant de
merveilleux souvenirs
d'aventures en
montagne.

W w

le kiwi

le wapiti

le twist

le wok

Nous avons cueilli des
kiwis sur l'arbre pour
notre dessert.

Waouh ! Tu lis très vite
et bien !

Savez-vous danser le
twist ?

Pour le dîner, maman a
préparé un sauté au wok.

Le wapiti est un grand cerf avec de longues pattes et de grands bois. Il vit dans des forêts et prairies. Il est très fort. Il peut courir très vite et est aussi un bon nageur.

Le wombat ressemble à un petit ours. Il a de courtes pattes et un corps trapu recouvert d'une fourrure douce. Les wombats sont d'excellents creuseurs et construisent des terriers souterrains.

Le wallaby ressemble à un kangourou de petite taille. Il a de longues jambes, de grandes oreilles et une queue puissante. Les wallabies peuvent faire de grands bonds grâce à leurs puissantes pattes arrières.

ou

bu

peu

ail

wok

œil

cœur

rails

yeux

phare

feuille

paille



pleine

wapiti

corail

oreille

fauteuil

phoque

baleine

voyage

envoyer

médaille

dauphin

voyelle



Comment le lapin Kalulu a appris à lire

Kalulu était un petit
lapin curieux qui aimait
explorer la forêt et
découvrir de nouvelles
choses.

Un jour, il arriva dans

une prairie verdoyante
où il vit plusieurs
enfants occupés à
regarder des objets
étranges. Curieux, il
s'approcha pour voir de
plus près. Les objets
semblaient remplis de
feuilles sur lesquelles
des fourmis ne

bougeaient pas.

Les enfants étaient
tellement fascinés par
ces objets. Ils suivaient
les fourmis du doigt et
riaient parfois. Kalulu
avait envie de
comprendre ce qui se
passait. Il demanda

donc aux enfants ce
qu'ils faisaient et ceux-ci
lui expliquèrent qu'ils
lisaient des histoires et
que leur maîtresse leur
avait appris à lire.

Kalulu, qui ne savait
pas lire, était intrigué et
demanda s'il pouvait
apprendre aussi.

Le lendemain matin,
Kalulu se leva tôt et se
rendit à l'école avec les
enfants. Il se sentait un
peu nerveux car il ne
savait pas s'il serait
capable d'apprendre
comme eux mais la

maîtresse, Madame
Kahla, l'accueillit
chaleureusement et lui
dit qu'il pouvait
apprendre à lire comme
tout le monde. Ils
commencèrent donc à
travailler ensemble,
étudiant les lettres et les
sons.

Kalulu apprit rapidement
à lire et à écrire. Il
adorait découvrir des
histoires passionnantes.
Mais ce qui était encore
plus merveilleux, c'est
qu'il apprenait
également de nouvelles

informations dans les
livres qui l'aidaient à
faire de nouvelles
choses.

Il découvrit comment
planter des graines de
carottes et de radis et il
devint capable de
cultiver ses propres

légumes dans le jardin.

Il apprit comment

construire un abri en

utilisant des branches et

des feuilles et il se

construisit sa propre

maison douillette.

Parfois les histoires que

Kalulu lisait étaient

drôles et le faisaient rire

comme les enfants qu'il
avait vus le premier jour
où il avait découvert la
lecture.

Ses livres préférés étaient
des livres d'aventure. Il
aimait lire des histoires
sur des personnages
courageux qui partaient

à la découverte de terres
lointaines et inconnues.
Kalulu comprit que la
lecture était un super
pouvoir pour son
cerveau qui lui
permettait de découvrir
des choses incroyables
et de s'amuser.

Il était fier de tout ce
qu'il avait appris et de
toutes les choses qu'il
était maintenant capable
de faire grâce à la
lecture. Il savait qu'il ne
s'ennuierait jamais
maintenant qu'il savait
lire. C'est pourquoi

Kalulu veut maintenant
aider tout le monde à
apprendre à lire. Pour
que leur cerveau ait lui
aussi ce super pouvoir !

Bravo, mon ami !

Tu as réalisé un exploit en terminant tous tes livrets Kalulu.

Te rappelles-tu quand ton cerveau ne savait pas lire ? Toute cette année, tu as travaillé dur et maintenant tu sais lire, c'est merveilleux et cela nous rappelle qu'avec un peu d'effort chaque jour, tu peux toujours apprendre de nouvelles choses qui rendront ton cerveau plus fort.

Les livrets Kalulu sont à toi, et tu peux y retourner et les lire quand tu le souhaites.

Avec l'arrivée des vacances d'été, c'est le moment idéal de plonger dans encore plus d'histoires. Chaque livre est une nouvelle chance de d'apprendre et de s'amuser.

Bonne lecture et profite à fond de tes vacances.

C'est parti pour l'aventure !

Kalulu

Ce livret différencié est conçu pour répondre à certains symptômes fréquents des troubles de l'apprentissage. Il existe plusieurs versions des livrets différenciés, chaque version répond à des symptômes différents. Ce livret suit les adaptations suivantes :

Adaptation :	
Augmentation de la police	x
Augmentation de l'espacement entre les mots	x
Augmentation de l'espacement entre les lettres	x
Augmentation de l'interligne	x
Reduction du nombre d'items par page	x
Coloration des digrammes et trigrammes	x
Coloration des graphèmes silencieux	x
Utiliser uniquement une police script	x

De plus, il n'y a pas de lignes d'écriture dans ces livrets car l'écriture n'est pas un moyen d'apprentissage chez la plupart des élèves dyspraxiques. Si vous voulez en ajouter, nous vous conseillons de suivre les conseils de l'association Le Cartable Fantastique.

Si on suit les données scientifiques sur le sujet, nous conseillons ces adaptations aux élèves dyspraxiques.

N'hésitez pas à nous envoyer vos commentaires à contact@excellolab.org.

Porté par l'association Excello et le Collège de France, Kalulu fait partie de l'initiative Agir pour l'éducation lancée par la Fondation du Collège de France et soutenue par ses mécènes.

**AGIR POUR
L'ÉDUCATION**
— UN ENJEU SCIENTIFIQUE —
POUR LA SOCIÉTÉ



LVMH



Kalulu bénéficie également du soutien de la
Fondation Jean-François et Marie-Laure de Clermont-Tonnerre.



Fondation
Jean-François & Marie-Laure
de Clermont-Tonnerre

Kalulu a été rédigé par Cassandra Potier Watkins, avec la collaboration de Stanislas Dehaene, Marie Lubineau, Lamia Narcisse, Inès Tchekemian et Antoine Thoraval. Nous souhaitons également exprimer notre gratitude envers les enseignants qui ont participé à l'expérimentation de Kalulu à Versailles.

Police d'écriture : Muli, Copyright (c) 2011 par Vernon Adams (vern@newtypography.co.uk) et cursive standard

Les pages Seyes ont été générées gratuitement sur le site www.desmoulins.fr.

Les livres d'apprentissage de la lecture Kalulu sont sous licence CC BY-SA 4.0.

Kalulu - Livret diff 3.4